

令和4年1月17日

関係各位

千葉県バドミントン協会

会長 有瀬 浩一

(公印省略)

令和3年度第37回関東シニアバドミントン選手権大会の中止について(お知らせ)

平素より、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、令和4年2月25日（金）から開催を予定しておりました、「令和3年度 第37回関東シニアバドミントン選手権大会」につきましては、開催に向けて準備を進めてまいりました。しかしながら、新型コロナウイルス感染症の変異ウイルスのオミクロン株による新規感染者が、全国的及び、特に関東地区において急増し続ける状況となっています。

これを受け、運営方法や無観客での試合など関係団体と再検討をいたしましたが、大会参加予定者の選手の皆様、運営に携わる方々の安心、安全等を鑑み、やむを得ず大会中止の決定に至りました。

これまで本大会の開催に向けて準備を進めていただきました選手、関係者の皆様には、誠に申し訳ありませんが、ご理解を頂きますようお願い申し上げます。

千葉県バドミントン協会

事務局長 石橋康幸

〒284-0041 千葉県四街道市254

TEL 043-432-8401

メール : haf04281@ams.odn.ne.jp

